



<「日本一楽しい学校」を目指しましょう。>

長い夏休みが終わり、2学期を迎えました。どんな夏休みを過ごしましたか。先生方にお話ししてくれるのを楽しみにしています。まだまだ、厳しい暑さが続きそうです。朝寝坊や夜更かしなど、休み中に生活のリズムが乱れていた人は、早く規則正しい生活に戻しましょう。



5年生が少年自然の家に行きました。上浦小と一緒に、オリエンテーリングやいかだ作り、飯ごう炊さん、キャンプファイヤーなどの野外活動を、協力して楽しく行いました。たきぎの燃やし方や、ロープの結び方も教わりました。



今治越智の水泳記録会が行われました。水泳部の人が出場し、パリオリンピックに負けない熱戦を繰り広げました。一人一人が自己ベスト記録の更新を目標に、練習の成果を発揮して、力いっぱい泳いでいました。



全校登校日には久しぶりに登校し、仕上がった宿題を提出したり、それまでの夏休みの思い出を発表しあったりしました。また、休み中には、小中学生会議や、こどもハタラク探検隊、こども未来会議など市の行事にも代表が参加しました。



2学期が始まりました。どんな学期にしたいですか。この学期には、いつごろ、どんな予定があるか考え、目標を立てていると思いますが、それだけでは十分ではありません。その目標に向かって強い気持ちで取り組もうとすることが大切です。強い気持ちで取り組めば取り組むほど、良い結果につながります。パリオリンピック、パラリンピックで活躍した人も、きっとそういう気持ちで努力してきたのでしょう。強い気持ちを持つと、途中で辛いことや困難なことがあっても、それを乗り越えていけるのです。

